



schuerch-gartenunterhalt.ch
macht Gartenträume wahr

Konzept und Umsetzung, kunschtplatz.ch
Malerei, boesch-art.ch
Druck, bsb.ch



Liebe Kundinnen und Kunden von Schürch Gartenunterhalt

Wenn sich eine glitzernde weisse Decke über Pfeffingen legt, das Feuer im Kamin knistert und es in der Stube herrlich duftet, beginnt die Weihnachtszeit. Das ist die Zeit um innezuhalten. Ich mache es mir mit einer Tasse Tee gemütlich und blicke auf ein heisses, trockenes Gartenjahr zurück. Kein Jahr ist wie das andere aber eines ist sicher, Unkraut vergeht nicht.

Der Löwenzahn ist im Frühling das erste Kraut, das mit seinen sonnigen Blüten auffällt. Aus den Blättern lässt sich unter anderem Tee zubereiten. Dieser entfaltet ein würziges, herbes Aroma, fördert die Verdauung, wirkt blutbildend, antibakteriell und entzündungshemmend.

Schürch Gartenunterhalt wünscht allen eine ruhige Weihnachtszeit und freut sich auf ein «Wiedersäen» im neuen Gartenjahr.

Herzlichst

Adrian Schürch mit Familie und Team